

## 「クラブを訪問して」

### 国際ロータリー第2640地区IM6組

ガバナー補佐 南 宗久 (貝塚コスモスロータリークラブ)



大阪府の南部に位置する、わがIM6組は岸和田市、貝塚市、泉佐野市、泉南市、阪南市の5市と熊取町、田尻町、岬町の3町からなっています。ガバナー補佐としての私の担当は岸和田市の4クラブと貝塚市の2クラブです。

地区の会議や、各委員長会などで研修を受け、補佐としての初訪問はお盆もはじまった8月9日の岸和田RCです。このRCは1954年6月に国際ロータリーから泉南地区で最初に認証された伝統あるクラブです。例会の雰囲気や活動はさすがに伝統あるRCと感じました。例会の進行、協議会も各役員がしっかりと持場を守り、ロータリー活動の目標設定や実施計画を協議されていました。主な活動として、町を美しくする市民運動推進協議会に参加、違法屋外広告物除去作業に参加、ロータリーアクトクラブ例会に出席、アクトメンバーとのバーベキュー例会の開催、姉妹クラブ馬山RC(韓国)との歓迎夜間例会を開催、親睦およびファミリー委員会共催によるモーツァルト生誕250年記念の歌劇に会員・家族多数参加しています。

次は9月12日の岸和田北RCの例会に出席しました。親しい人もいて暖かく歓迎され、協議会も気安くできた。このRCは平素から市に協力して「神於山自然再生と保全活動」にとりくみ、市の中心を流れている春木川の清掃をするなど地域社会のニーズに応じた奉仕活動をしている。出席率も極めて高く、新入会増強にもユニークな冊子を作るなど「魅力あるクラブ作り」に努めておられます。この両クラブでは、「大乘仏教」という題で卓話をしました。

有名な岸和田祭りも目の前の9月14日に岸和田南RCの例会に出席しました。会員数20人であるが、楽しい意義ある例会でありました。タイ国の姉妹クラブと協力して世界社会奉仕活動をされ、積極的にWCSをされています。地域のブナ林保全・里山を守り、河川美化活動に参加されています。9月19日には貝塚RCの例会に出ました。わがRCの親クラブであり、知人も多く楽しい例会でした。長期交換学生や短期交換学生の受け入れや米山奨学生のお世話などに力をいれていました。

9月22日は岸和田東RCの例会です。会員数も60名と多く出席率も高いRCで例会にも力強さが感じられました。卓話は会員の専門分野からの話で教えられることが多いです。奉仕活動には地域の人達と共に、自然と環境保全のため、池や川の清掃奉仕や港湾美化に取り組み、インターアクトも実施されています。WCSとしてフィリピンの姉妹RCとの共同プロジェクトに取り組んでいます。

9月27日は私の所属する貝塚コスモスRCです。人数は少ないが和やか雰囲気です。新入会希望者も出席した。このRC独自のライラとして植樹事業に取り組む計画を持っている。